

## **Gastos protocolarios Castilla-La Mancha**

El Consejo General del Poder Judicial ha asignado 5.194 euros al Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha en 2015 en concepto de “Atenciones protocolarias y representativas” y gastos derivados con motivo de la Apertura del Año Judicial. A fecha 31 de diciembre de 2015 se han gastado 5.092,92 euros.

El Ministerio de Justicia asigna 1.570,11 euros a los Presidentes de TSJ en concepto de “Atenciones protocolarias y representativas”. A fecha 31 de diciembre de 2015 se han gastado 1.567,38 euros.

Fuente: TSJ Castilla-La Mancha